

Wirtschaftsschule ausgezeichnet

EU-Qualitätssiegel für IT-Projekt

DINKELSBÜHL (pm/sim) – Für ihr Projekt „Face:IT“, wurde die Staatliche Wirtschaftsschule Dinkelsbühl jetzt mit einem Qualitätssiegel der Nationalen Agentur für EU-Programme ausgezeichnet. Dies gab die Schule in einer Pressemitteilung bekannt.

Im Rahmen von „Face:IT“ entwickelten Schüler der Wirtschaftsschule eine Smartphone-App für ein internationales Wissensquiz, das sowohl Schul- als auch Allgemeinwissen umfasst. Dafür arbeiteten sie mit Partnerschulen in Griechenland, Polen und Spanien zusammen. Bei gegenseitigen Besuchen wurden nicht

nur das erforderliche Informatikwissen, sondern auch die Sprachkenntnisse vertieft.

Finanziell unterstützt wurde das Projekt, an dem die Schüler während der vergangenen zwei Schuljahre arbeiteten, durch Fördergelder des EU-Programms „Erasmus Plus“. Dies hat die Förderung der allgemeinen und beruflichen Bildung, der Jugend und des Sports in Europa zum Ziel.

„Face:IT“ wurde von der „Nationalen Agentur für EU-Programme im Schulbereich“ als vorbildliches Projekt eingestuft und soll anderen Schulen Anregungen für die nachhaltige Realisierung von „Erasmus plus“-Projekten geben.